

Publié le 13 mars 2021 à 15h03

# À Landerneau, NACC en route vers Kergonidec



La société NACC projette de construire un bâtiment de 1 200 m<sup>2</sup>, sur trois niveaux, dans la zone de Kergonidec-sud. À 200 m de la grande tour du centre d'incendie et de secours de Mescoat. (Le Télégramme/Yann Le Gall)

Lecture : 1 minute.

Dans un an ou deux, Alexandre Le Bayec pourrait se rendre encore plus rapidement de son lieu de travail au centre d'incendie et de secours de Mescoat. Grâce à la convention signée, vendredi matin, le salarié NACC (\*) est couvert pour quitter les locaux de son employeur si son devoir de pompier volontaire l'appelle. Des locaux situés, depuis 2011, au 220 rue de la Petite-Palud, dans un bâtiment collé à Ty Kentañ, premier siège de l'Office central, créé en 1911. Pas tout jeune.

Si les murs ont quand même évolué en quelques décennies, les 80 collaborateurs de la société spécialisée dans le recouvrement de créances les trouvent à l'étroit. Les responsables de l'entreprise, dont le président Nicolas da Costa, aussi.

## 1 200 m<sup>2</sup> sur trois niveaux

D'où ce projet de déménagement vers une parcelle de la zone communautaire de Kergonidec, à côté du giratoire du même nom. Là, NACC envisage la construction d'un bâtiment de 1 200 m<sup>2</sup> de surface sur trois niveaux, à l'usage exclusif de ses 80 salariés. Et à 200 m de la grande tour du Centre d'incendie et de secours (CIS) de Mescoat !

Ce projet immobilier, sur les hauteurs de la ville, accompagnera la progression d'activité d'une entreprise d'abord implantée à Irvillac, en 2006, après le rachat d'une autre société de recouvrement.

*(\*) NACC : Négociation et achats de créances contentieuses.*